

20

Lyon le 23. 4.56

cher frère

Je passe ce jour à la maison bien que je suis un peu fatigué et tu sais qu'on est en période de carême les parents m'apprennent que tu nous en veulent avec l'abbé Carteron personnellement je te comprend que ça doit être trop dur pour toi si Carteron et moi on t'a oublier c'est que on est pris par notre travail et pour nous tu est aussi à la cause communiste regardé pour moi sans avoir l'air de te faire du souci depuis 5 ans j'ai pas vu ma maman je ne peu rentrer actuellement que m'arrive des incidents de courageux mais je ne perd jamais d'espoir et chaque jours je sens que ces temps durs que je passe porte beaucoup sur mon évolution voici en gros en France l'évolution politique le gouvernement l'a engagée sous l'angle de croire bien faire et les personnalités influentes commencent à bagager je fais quitter l'heure d'aller à mon travail pour moi tu resteras toujours à Paris finis tel à bientôt

Mohamed

Lyon le 11.10.1956

Chère frère

J'ai lu la dernière lettre que tu
as envoyée à Carteron en partage tes
idées comme on partage tes peines.

Actuellement on ne sait pas ce
que veut faire le gouvernement mais a-
mon ~~avis~~ pas jugement il a pas l'in-
tention de l'arrêter, ici les grandes
activités de la part des démocrates (Zewo)
il y a le congrès radical qui s'ouvre
à Lyon aujourd'hui où on s'accorde
à avoir qu'il aurait une ouverture sur
la politique gouvernementale ou l'inverse
(affaire de Suez) probable Algérien

J'ai rien à te dire de plus que
le grand bonjour de ma part et des
compagnons

Thao